



令和4年 12月 16日 2学年学級通信 No. 75

# ホメオスタシス

## 残り 1 週間



今週もお疲れ様でした。冬休みまで残り 1 週間となりました。時間の経過が本当にあつという間で見学旅行に行ってから 2 ヶ月も経つなんて信じられないです。冬休み中の予定は決まっていますか？クリスマスに大晦日に正月に楽しみな行事が盛りだくさんだと思います。冬休みがくるのが待ち遠しいですね～。しかし、冬休み気分になるのはまだ早いですよ！（先生自身冬休み気分になりかけていますが）ホームルーム等でもよく言っていることですが、最後までしっかりやりきってくださいね。終わりよければすべてよしと言いますが、最後の最後で手を抜くのと最後まで気を抜かずやりきるとでは周りからの印象もだいぶ違ってきますよね。残り 1 週間！しっかりとやりきって気持ちよく冬休みを迎えましょう。先生自身今年中にやらなければならないことがまだ残っているのでしっかりやりきってから冬休みを迎えようと思います。とりあえず、年末までに家の大掃除を終わらせなければ。(泣)

## お知らせ

- 19 日(月) 社会科出前授業(1h)  
…制服登校、ジャージ持参
- 20 日(火) 探究実践活動  
…14 時高校集合
- 21 日(水) 薬物乱用防止講座(1h)  
…5 短、放課後 3 年音楽発表会
- 22 日(木) クリスマス会
- 23 日(金) 終業式  
…9 時 20 分、制服登校

## 来週の時間割

	月	火	水	木	金
1	世 A	数 II	保健	クリスマス会	大掃除
2	英 I	家庭	国総		終業式
3	世 A	生基	英 I		LHR
4	世 A	体育	保健		

## 今週の生物クイズ

きゅうりのとげとげはなぜあるのでしょうか？

- ① 完熟していることを知らせるため
- ② 食べられないようにするため
- ③ 新しい芽を出すため



答えが気になる人は米内山先生まで

## 3 年生の話を聞く会の様子



進路に向けて本格的に動きましょう